

Vision du monde pour aider à revitaliser la Briqueterie-de-Claybank

La Fondation du patrimoine de la Saskatchewan a établi un partenariat avec les Œuvres de bienfaisance du prince au Canada en vue de préserver l'un des sites patrimoniaux les plus uniques de la province. Ensemble, ils entreprendront un examen complet des opérations du lieu historique national du Canada, la Briqueterie-de-Claybank. Le partenariat bénéficiera de l'expertise de la fiducie Prince's Regeneration Trust qui entreprendra, pour la première fois, un projet à l'extérieur du Royaume-Uni.

« Notre gouvernement se réjouit à l'idée d'établir un partenariat avec les Œuvres de bienfaisance du prince au Canada et la Prince's Regeneration Trust pour ce projet enthousiasmant », a déclaré Mark Docherty, ministre des Parcs, de la Culture et du Sport. « La fabrique de Claybank est riche d'histoire. En étudiant les moyens par lesquels ce lieu historique pourrait mieux servir la communauté, nous assurons l'enrichissement des vies de nos concitoyens d'aujourd'hui ainsi que ceux de demain. »

Matthew J. Rowe, directeur des partenariats pour les Œuvres de bienfaisance du prince au Canada a affirmé ceci : « Nous sommes ravis d'avoir choisi Claybank en tant que premier projet pilote d'une série ayant pour but de réaliser la vision du prince de Galles en ce qui a trait à la restauration des lieux patrimoniaux au Canada. Nos partenaires apporteront une expertise sans pareil qui contribuera à l'élaboration d'un plan durable pour l'avenir de Claybank, tout en permettant à la Fiducie nationale du Canada de consolider ses capacités futures qui viendront en aide à des biens patrimoniaux semblables, dans tout le pays. »

Le partenariat entre la Fondation du patrimoine de la Saskatchewan et les Œuvres de bienfaisance du prince au Canada permettra d'examiner les façons dont Claybank pourrait mieux répondre aux besoins des communautés et des entreprises avoisinantes. De plus, ce partenariat renforcera les relations existantes entre la Fondation du patrimoine de la Saskatchewan et la Société historique de la Briqueterie-de-Claybank.

Claybank est une fiducie de la Fondation du patrimoine de la Saskatchewan, pour la population de la Saskatchewan, et encourage quiconque s'intéresse à l'avenir du site à assister à l'une des trois rencontres communautaires. Les rencontres auront lieu à Avonlea (le 26 juillet), à Regina (le 27 juillet) et à Moose Jaw (le 28 juillet). Le public est invité à y assister.

Située à 15 km à l'ouest d'Avonlea, en Saskatchewan, Claybank a été le site d'une briqueterie de 1914 à 1989. Les briques fabriquées ont été utilisées pour construire des immeubles canadiens de marque, tels que l'hôtel Bessborough à Saskatoon et le Château Frontenac à Québec. Le site a été désigné site historique national en 1994 et demeure l'un des plus grands exemples canadiens de l'industrialisation au début du XX^e siècle.

Les Œuvres de bienfaisance du prince au Canada et la Prince's Regeneration Trust sont des organismes philanthropiques établis par Son Altesse Royale le prince de Galles. La Prince's Regeneration Trust, qui exerce ses activités au Royaume-Uni, est l'un des chefs de file mondiaux en matière de réhabilitation des édifices patrimoniaux.

Pour obtenir de plus amples renseignements sur Claybank et les prochaines rencontres communautaires, veuillez visiter www.pcs.gov.sk.ca/SHF. Pour obtenir d'autres renseignements sur les Œuvres de bienfaisance du prince au Canada, consultez www.oeuvresduprince.ca.